

# Preisverleihung an Weltläden

Faire Frühstücke an außergewöhnlichen Orten

Vergeben hat die Jury schließlich drei gleichwertige Hauptpreise sowie zwei Sonderpreise. Ausgezeichnet mit einem Hauptpreis für ein überzeugendes Gesamtkonzept wurden folgende Weltläden:

## **Weltladen Güntersleben frühstückt am Mittelpunkt der EU**



Der Weltladen  
Güntersleben in

Franken hat sich für das Faire Frühstück den Mittelpunkt der Europäischen Union in Gadheim ausgesucht. Er wollte mit dieser Wahl darauf hinweisen, dass die EU derzeit das Lieferkettengesetz aufweichen will, für das sich die Weltläden in den vergangenen Jahren stark gemacht haben.

Für das Frühstück hat der Weltladen Güntersleben sich mit anderen Fair-Handels-Organisationen der Region vernetzt und auch Vertreter\*innen der Politik eingeladen. Als Preis organisiert das Forum Fairer Handel zur Fairen Woche 2026 den Besuch eines\*einer Kaffeeproduzent\*in beim Weltladen. <https://www.weltladen.de/aktuelles/2024-12/faire-fruehstuecke/>